



CDU

Fraktion im Rat der Stadt

Antrag für den Bezirksausschuss Ratingen-Mitte am 8. April

Radwegmarkierung Homberger Straße jetzt umsetzen

Sehr geehrter Herr Birkenkamp,

nach jahrelangen Bemühungen der CDU-Fraktion und unseres Landtagsabgeordneten Dr. Droste wird in diesen Tagen der Radweg zwischen Homberg und Ratingen bis etwa Grenzweg von Straßen NRW wieder verkehrssicher saniert. Die Fortsetzung nach Ratingen-Mitte wäre nun sinnvoll.

Beschlussvorschlag:

Der Bürgermeister
der Stadt Ratingen
Herrn Birkenkamp
Minoritenstr. 2 - 6
40878 Ratingen

Ratingen, 24. März 2014

Ratingen setzt die bereits 2007 beschlossene Fortsetzung der Radwegverbindung vom Grenzweg bis zur Kreuzung Homberger Str. / Balcke-Dürr-Allee / Fester Str. kurzfristig um.

Damit wird die EUROGA-Radweg-Route mit geringem Aufwand von der Bahnstraße über Ratingen-Ost bis nach Homberg durchgängig zu einer attraktiven Radwegverbindung aufgewertet.

Begründung:

Bereits 2007 beschloss der Rat, zwischen Grenzweg und Balcke-Dürr-Allee/Fester Str., den Radweg auf der nördlichen Seite der Homberger Straße neu anzulegen bzw. als Radfahrstreifen zu markieren (V 105/2007).

2011 informierte die Verwaltung darüber, dass die Stadtwerke Hauptversorgungsleitungen (Wasser, Gas) unter der Straße austauschen wollten. Daher wurde die Sanierung der Homberger Straße einschließlich Radfahrwegmarkierung auf 2012 verschoben (V33/2011).

Im Zusammenhang mit der Entscheidung über die Qualität der Straßensanierung (Flüsterasphalt wie Former Straße und Duisburger Straße) wurde nun auf Nachfrage der CDU bekannt, dass der Leitungsaustausch auf absehbare Zeit nicht stattfinden wird.

Somit sollte die Verbesserung des Radwegenetzes mit Nutzen für Ratingen-Ost und Homberg kurzfristig umgesetzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Gerold Fahr
Stellvertretender Vorsitzender

Marion Weber
Sachkundige Bürgerin

Roland Siebeck
Sachkundiger Bürger